

かんらの翼

つばさ

甘楽中学校通信 平成 29 年 7 月 20 日(木)

〒370-2213 甘楽町白倉 1411 校長 瀬間 一正

URL: <http://www.nc.kanra-jhs.gsn.ed.jp>

Tel 0274-67-0055 Fax 0274-67-0056

明日から夏休みです。38日間あるこの休みを有効に使って、8月28日(月)の始業式には一回り成長した皆さんに再会できることを楽しみにしています。

「一学期の終了」にあたって (終業式講話)

1学期の登校日は何日あったでしょうか。71日ありました。この71日の授業日をどう使ったのか。その成果の一部が皆さんが今日手にする通知表に書かれています。私は1学期間のみなさんの成長を見せてもらうために、全員の通知表を読ませてもらいました。そして、頑張っている生徒がたくさんいることが改めて分かりました。

例えば、給食の配膳の手伝いがしっかりできる・清掃に黙々と取り組める・係の仕事を責任を持って行えた・授業中の挙手が多くなった・行事の計画に率先して取り組めた・部活動を率先して頑張ったなどたくさんのいいことが書いてありました。もちろん課題が書いている人もいます。

学期の終わりという、節目にあたる今日、通知表の所見を参考にしながら次の三点について、自分の姿を振り返ってみてください。振り返ってほしいのは「時を守り場を清め礼を正す」の3点の目標です。

○時を守る

時間はしっかりと守れましたか。学校の開始時間はもちろん授業の時間、給食の時間、部活動の時間など私たちの生活は分刻みです。この時間をしっかりと意識した生活ができたかきちんと振り返りましょう。また、時間を守るの中には提出期限などの期日を守るも含まれています。提出物をきちんと出すという当たり前のことが、当たり前でできる甘楽中学校の生徒であってください。

○場を清める

掃除がしっかりとできましたか。また、身の回りの整理整頓ができていましたか。自分の行動はどうだったのか振り返ってください。この綺麗な甘楽中学校の環境をさらに磨き上げるという気持ちがほしいです。

○礼を正す

挨拶を大きな声でしっかりとする、服装や身なりをきちんとするということができましたか。挨拶は地域の方やお客様からも褒められました。毎朝皆さんの登校の様子を見てみると、大きな声で、立ち止まって挨拶する人が増えました。大変すばらしいことです。

服装や身なりはいかがでしたか。制服には制服の着こなし方、体育着には体育着の着こなし方があります。自分の服装はどうでしたか。

人間は立ち止まって振り返ることで、成長できます。ただひたすら走り続けるだけでなく、時々自分の生活を振り返り、自分の意志で軌道修正をする必要があります。その節目がこういった学期の終わりや始めです。先ほどの3点で自己の生活を振り返ってください。だめだったという点はしっかりと修正して下さい。

明日から始まる夏休みは38日間あります。1学期の授業日と比較しても、かなりの日数ですね。この38日をどう使うのかは皆さんの成長にとってとても大きなことです。1・2年生は部活動の中心としての活動が始まります。3年生は部活動の区切りがついた時点から、自分の進路の実現に向けて、生活をす

ぐに切り替えなければなりません。

この夏休みは「J S N」を合い言葉に頑張ってください。先日の朝礼で話したように、自分の弱い心に打ち克つ「自制心」をしっかりと育てる夏休みにしてください。Jは自制心を、Sは育てる、Nは夏休みです。やりたいことだけに流される生活からは「自制心」は育ちません。我慢する心を自分の力で育てられるよう頑張ってください。



☆少年の主張甘楽町大会（6/30）

少年の主張甘楽町大会が町の文化会館で開催されました。各クラスの代表者11名が堂々と意見発表を行いました。最優秀賞は3年生の小柳結愛さんでした。演題は「個性を認め合える世界に」です。小柳さんは8月5日に富岡市の「生涯学習センター」で行われる西部地区大会に出場します。



☆富岡甘楽中体連総体の壮行会（7/7）

7月8日から始まる富岡甘楽中体連の総合体育大会等に向けた壮行会を行いました。生徒会本部役員が中心となって企画運営してくれました。各部とも部長を中心に堂々とした決意表明をしてくれました。



☆富岡甘楽中体連総合体育大会始まる（7/8より）

7月8日（土）卓球とソフトテニスの大会から暑い夏の大会が始まりました。21日の野球・バスケットボール・バレーボール、22日のバスケットボール・バレーボールで郡市の大会は終了します。今までの練習の成果を存分に発揮し、熱く燃える思いをプレーの一つ一つに込めてほしいです。

なお、吹奏楽部は23日に群馬県西部地区吹奏楽コンクール(音楽センター)に出場します。美術部は美術部展を28日から29日まで町の文化会館で行います。科学部は8月19日にロボコン大会(前橋市総合福祉会館)に出場します。それぞれの部が総まとめの時期を迎えています。応援をお願いいたします。

☆ALTイーサン先生離任式（7/20）

ALTのイーサン先生が20日をもって甘楽中学校を去ることになりました。始業式後にイーサン先生の離任式を行いました。昨年ちょうど1年間お世話になりました。写真は最後の授業です。（1-2）

